

Delcy Rodr guez sostuvo una reuni n â€œpositivaâ€• con cardenal Pietro Parol n

Autor Administrator

Thursday, 02 de March de 2017

Modificado el Thursday, 02 de March de 2017

La ministra de Relaciones Exteriores, Delcy Rodr guez, inform  a trav s de su cuenta en Twitter que sostuvo una reuni n con el Secretario de Estado Vaticano, Pietro Parol n, que calific  de â€œconstructiva y positivaâ€•.

Recordemos que en 2016, Parol n envi  una misiva a los diversos factores pol ticos del pa s, en la que expresaba varios puntos que a su juicio, no se hab an cumplido en el di logo que el Gobierno y la oposici n adelantaban como la liberaci n de presos pol ticos y la realizaci n de elecciones.

Rodr guez se encuentra en Europa desde este martes, debido a su participaci n en el Consejo de Derechos Humanos de la ONU en Ginebra, donde afirm  que Venezuela mantendr  su modelo â€œirreversibleâ€• en esa materia y agreg  que pesar de la ca da de los precios del petr leo, a n se mantiene â€œel capital socialâ€•.

En su viaje diplom tico, la Canciller tambi n sostuvo una reuni n con Jos  Graziano da Silva, director de la FAO, a quien felicit  por la labor que la ONU adelanta por la erradicaci n del hambre en todo el mundo.

De acuerdo a la p gina del Ministerio de Relaciones Exteriores, la reuni n entre los diplom ticos fue catalogada de â€œfruct feraâ€• y Rodr guez aprovech  adem s para alabar el trabajo que se viene haciendo en el planeta para desarrollar el modelo de la agricultura sustentable.

En ese sentido, Delcy Rodr guez insisti  en que Venezuela ha buscado la forma de preservar el modelo de las Naciones Unidas a pesar de contar con bajos ingresos por medio del mercado petrolero.

<http://elestimulo.com/blog/delcy-rodriguez-sostuvo-una-reunion-positiva-con-cardenal-pietro-parolin/>